

Nombre del alumno:

Yulixa González Pérez.

Nombre del profesor:

Ramiro Roblero Morales.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico.

Materia:

Problemas socioeconómicos contemporáneos.

Grado:

3 Cuatrimestre.

Grupo:

“A”

CARACTERÍSTICAS DEL CAPITALISMO.

¿Qué es capitalismo?

El capitalismo es un sistema socioeconómico en el cual los medios de producción y distribución son de propiedad privada y con fines de lucro.

Es un sistema basado en la titularidad de los recursos que se producen y que son de carácter privado. Es decir, las empresas son dueñas de su producción, lo que promueve la competitividad y la propiedad privada.

Características del capitalismo.

- Sus factores fundamentales son el trabajo y el capital.
- Aumenta la competencia en la oferta y demanda de bienes y servicios, lo que a su vez genera el libre mercado.
- Es un sistema socioeconómico basado en el reconocimiento de los derechos individuales, por tanto, se respeta el carácter privado.
- En el sistema capitalista el Estado apenas tiene una mínima participación.
- Los ingresos capitalistas dependen de las condiciones particulares de cada sociedad.
- Cualquier persona o grupo de personas que posean los recursos económicos necesarios puede abrir una empresa de manera legal y generar empleos y competitividad en la oferta de bienes o servicios.
- El capitalismo sólo puede funcionar cuando hay medios sociales y tecnológicos suficientes para asegurar el consumo y acumular capitales.
- Puede generar desigualdad social al ofrecer escasos salarios u oportunidades laborales.

Economía en el contexto actual.

La inestabilidad económica actual de México está sujeta principalmente a dos variables; el tipo de cambio y el precio del petróleo.

El impacto que tienen en el mercado interno y externo ambas variables trae como consecuencias: déficit en la balanza comercial, endeudamiento, lento crecimiento económico, bajo o nulo desarrollo social, encarecimiento de los precios de mercado, desempleo, y un gradual empobrecimiento de la población, por mencionar algunos de los efectos

Capitalismo actual en el mundo.

La sensación de crisis es general en el mundo y no son pocas las voces que llaman a la instauración de un nuevo orden mundial, unas de manera directa y otras de manera subliminal, pues la construcción de ese orden es algo que se lleva haciendo desde hace mucho tiempo.

Gran parte de las masas piensan que ese nuevo capitalismo tendrá un carácter más social, de ahí el interés en los conceptos de democracia participativa y orgánica, donde el pueblo, supuestamente, ostente el poder.